



MATTHÄUS-PASSION

Ballett von John Neumeier

Das sakrale Werk zur Musik von Johann Sebastian Bach ist eines der Schlüsselwerke im Schaffen von John Neumeier – seine Version einer Wiederbelebung des christlichen Kultus im Tanz.

„Bach verbindet die Darstellung des uns allen vertrauten historischen Geschehens mit einem sehr direkten, persönlichen Glaubensbekenntnis und gibt, ganz unhistorisch und aktuell, Zeugnis von menschlicher Leidens- und Lebenserfahrung“ – mit diesem Ansatz näherte sich John Neumeier der „Matthäus-Passion“. Er sucht in seiner Choreografie nach den Anfängen des sakralen Tanzes und widmet sich dem christlichen Thema von Schuld und Vergebung.

Musik:
Johann Sebastian Bach

**Choreografie, Inszenierung,
Bühnenbild und Kostüme:**
John Neumeier

Reiseveranstalter:

ArtMaks Kulturreisen
Andrei Petrov



17. APRIL 2025

Leistungen:

- ✓ Fahrt im modernen Reisebus Braunschweig - Hamburg und zurück
- ✓ 1 x Ballettkarte sehr gute Kategorie
- ✓ Zeit zur freien Verfügung in Hamburg für eigene Unternehmungen
- ✓ Trinkgelder für Busfahrer
- ✓ ArtMaks Kulturreisen Reisebegleitung

PREIS PRO PERSON 188 €



Matthäus-Passion. Foto: Kiran West



Matthäus-Passion. Foto: Kiran West

Beratung und Anmeldung:

ArtMaks Kulturreisen
Friedrich-Wilhelm-Str. 2
38100 Braunschweig
Tel.: 0531 601 880-51
Fax: 0531 601 880-52
info@artmaks.de
artmaks.de